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CONFERENCIA DE PRENSA
DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ING. ENRIQUE BOLAÑOS,

DESPUÉS DE LA REUNIÓN CON MIEMBROS DEL COSEP.

El Pdte. del COSEP, Anastasio Somarriba, aseguró que en su reunión con el Presidente Enrique
Bolaños, no llegaron a pedir nada en particular, y los temas que trataron fueron sobre los
problemas forestales y para ver la posibilidad de crear un fondo especial para el turismo.
Asimismo aseguró que el alza de la energía eléctrica será abordado el próximo jueves, entre el
Pdte. Bolaños y UPANIC.
Por su parte el Presidente Enrique Bolaños dijo que los cambios en su gabinete no están todavía
definidos y que el ministro del MIFIC, Marcos Narváez, le ha solicitado que lo cambie de ministerio
para atender a su familia.
El Pdte. dijo que no piensa cambiar a Norman Caldera de su puesto, ya que considera que se ha
desempeñado muy bien. Agregó que no tiene nombres para Presidente de la Superintendencia de
Pensiones y que esperará a que la Asamblea Nacional notifique oficialmente la renuncia de Martín
Aguado.
Aseguró que en su lucha contra la corrupción no hay intocables, toque a quien toque, y dio su total
respaldo al sub procurador, Francisco Fiallos.
Sobre el nuevo procurador especial, Eduardo Boza, el Pdte. EB dijo que es tan bueno o mejor que
el que estaba y que continuará firme en su lucha contra la corrupción.
En cuanto a la reforma del presupuesto, dijo que espera que la Asamblea Nacional lo apruebe.
Rectificó que la Ejecución Presupuestaria en de 16.8 y no 6.1 como lo presentó la AN en su
informe y aclaró que esto se debe a los desajustes que todavía presenta el CIGFA.
El Pdte. también dijo que no asistirá a marchas, porque cuando él tomó posesión de su cargo se
puso la camisa azul y blanco, por lo que ahora es el Pdte. de todos los nicaragüenses, refiriéndose
a la marcha que realizará su partido el próximo 2 de Junio.


